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第1734回例会　2013.５.９　晴　司会　鈴木崇会員

　国歌「君が代」　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：28名（26名）中19名　73.77％

　欠席：相澤・長野・織戸・斉藤（英）・瀧・守屋・度会（武市・大久保）各会員

鈴木（恭） 会長

　先週はタケノコ掘と BBQの移動例会お疲れ様でした。準備に奔走して頂きました皆様には本当に感謝い

たします。事前と当日の事前準備からはじまって、会員や家族・ゲストのアテンドやマザーズホームの子供

たちの応対、後片付けも含めて皆様に大変頑張って頂きました。本当にありがとうございます。

　その前の週は昼間がゴルフ会の100回記念ゴルフ大会で夜例会を開催させて頂きました。昼間のゴルフ会

では栄えある飛び賞10位を頂きました。ありがとうございました。

　話は変わりまして、最近少し体重が軽くなり、ロータリー会長就任時より５キロほどスリムになっており

ます。会長の気苦労か生活苦かわかりませんが、もともと多めの体重でしたので減ってもまだ標準体重の上

限という事でこのくらいを維持していこうと思います。しかし女優の天海祐希さんの様に同年代が心筋梗塞

という事で気を付けていきたいと思います。会員増強の目標としては内科医の先生辺りに入会頂けると都合

が良いかなどと期待しております。

　まだまだ若い気でおりますが、最近テレビや映画など見ていて涙腺が緩くなってきているようです。先日

も話を聞いてちょっとうるっときてしまった話が有ります。報道もされていたのでご存知の方も多いかと思

いますが、先週のＪリーグのサッカーの試合での話です。サンフレッチェ広島対大宮アルディージャの試合

で、広島の選手のバックパスに反応した大宮の選手と広島のキーパーが激しくぶつかり両者動けなくなって

しまいました。大宮の選手は数分後担架で運び出されましたが、広島のキーパーはその日がＪリーグ初出場

の若い22歳の選手でしたが、意識が戻らず競技場の中、サッカーのフィールドの中に救急車を入れて搬送す

るという事態にまでなりました。

　結果として脳震盪だけで脳に異常はないとのことで大事には至らなかったのですが、その間の両チームの

サポーター（応援団）の対応が評判になっています。倒れてから救急車で運び出されるまで、広島のサポー

ターはもちろん、敵である大宮のサポーターからもそのキーパーの名前を呼んで応援し続けたとのことでし

た。しかもその応援してくれたことに対して試合終了後広島の選手が大宮のサポーターの席の前まで行き全

員でお礼をしたという事でした。その両者の姿がスポーツマンシップにのっとった素晴らしい行動だと思い

ます。

　しかしここで少し考えさせられるのは、大宮はこの時点で開幕以来負けなしでＪ１首位にいます。この試

合も２－１でこの接触の際の得点で広島に勝っています。これが例えばＪ２降格を賭けた試合だったらどう

でしょうか。ワールドカップ出場を賭けた試合だったらどうでしょうか。相手の主力の怪我を内心ほくそ笑

むような気持ちは全くないと言えるでしょうか。この場合は大宮のサポーターに相手を思いやるだけの余裕

が有ったとも言えるのではないでしょうか。

　相手を思いやるには自分の中に余裕が無ければ考えにくいと思います。そういう意味でも我々ロータリア

ンとしては心に余裕をもって、職業奉仕の考えにもたってしっかりとした自らの社会的基盤を持っていかな

ければならないと思いました。

会長あいさつ



大原幹事

１．例会臨時変更のお知らせ　船橋みなとRC

　・５月21日（火）の例会は創立20周年記念例会のため変更

　　場　所：ホテルニューオータニ幕張

　　時　間：18時30分～

　・６月25日（火）の例会は最終例会のため変更

　　場　所：船橋「稲荷屋」　時　間：18時30分～

２．習志野ロータリークラブ創立50周年記念式典のお知らせ

　　日　時：11月29日（金）　時　間：12時30分～

　　場　所：ホテルニューオータニ幕張

３．第６回ローターアクト合同会議のお知らせ

　　日　時：５月26日（日）（５月19日が変更）　13時30分～16時30分

　　場　所：千葉県青少年女性会館　（千葉市稲毛区天台６－５－２）

４．第１回ジュニアーRYLAセミナー参加案内（再募集）

　　日　時：６月15日（土）　13時～16日（日）12時

　　場　所：幕張セミナーハウス　募集人員80名

　　年齢制限：14歳～19歳まで　参加費：1,500円　締め切り：５月24日まで

５．ロータリアン・ボランティア　人道補助金専門家グループへの登録案内

　　※　回覧します。登録したい会員は詳細をご覧ください。

６．５月23日（木）の例会は新人歓迎夜間例会です。

　　場　所：割烹旅館玉川　時　間：18時30分～

　　※　新人研修の該当者集合は18時～

　　義務出席者：松本・長野・齊藤（儀）会長鈴木・幹事大原・クラブ奉仕統括藤井

　　　　　　　　管理運営統括岩浅・会員増強活性化統括山口　各会員

　　※　「ようこそロータリー」をご持参ください。

◎理事会報告　（５月定例）

１．クールビズの開始について（５月～10月）とする

　　※　承認

２．新入会員候補者の推薦について（７月より入会予定）

　　①中村　和一（なかむら　かずひと）　職業分類：文具・事務機卸売　推薦者　藤代会員

　　②輪湖　信（わこ　しん）　　　　　　職業分類：電気設備・工事　　推薦者：藤代会員

　　※　推薦を承認し分類・選考委員会に付託、５月９日全会員に公示することを承認

３．職業分類の追加について　（岡田分類委員長より　活動計画書23頁）

　　上記２名の推薦により職業分類の追加を申請

　　・部類　衣料品・一般商品　分類　44に　文具・事務機卸売を入れる

　　・部類：建設業　分類：27に　電気設備・工事とする

　　従って分類の数は131から132に増える。

４．次年度一般会計予算案の承認について

　　※　新会員数を見込んで多少の修正を行うことで承認

幹 事 報 告



５．次年度役員・理事・各委員長・委員の配属確認について

　　※　新会員中村和一・輪湖信さんは新年度より管理運営委員会に所属する（親睦）ことを承認

６．地区財団の申請について　ミャンマーの小学校の補修等　提出期限：５月15日

　　※　見積書を添付し、次年度ガバナーに申請する。尚、経費はクラブ予備費から行う（申請が通っても、

通らなくても）

７．前年度会長幹事慰労夜間例会について（家族合同納涼）

　　日　時：８月８日（木）

　　場　所：ホテルニューオータニ幕張

　　会　費：会員・家族共5,000円、クラブより3,000円　計8,000円で行う。

　　※　承認

８．次年度新年会について

　　日　時：平成26年１月25日（土）

　　場　所：ホテル・ニューオータニ

　　会　費：10,000円

　　※　承認

９．次年度年会費について

　　※　次年度より、ローターアクトクラブの休止により、アクト助成金の12,000円はアクトクラブが再開

するまで凍結する。従って年会費は270,000円（半期135,000円）とする　

　　※　承認

10．クラブ内規の一部変更について（次期山口プログラム委員長より）

　　細則第15条　「議事の順序」　（活動計画書132頁）

　　※　細則の変更は第16条　「改正」の項により定足数の出席する任意の例会において、出席会員の３分

の２の賛成投票により改正することができる。

　　※　全会員に詳細をFAXし、５月23日の例会で決議することを承認

11．名誉会員の見直しについて：池田佐嘉衛・宮坂和市元会員

　　※　毎年見直しを行うことを承認、次年度は例年通り名誉会員とする。

12．出席免除会員について：武市・大久保会員

　　※　承認

◎委員会報告

雑誌広報委員会 担当：伊藤直子

ロータリーの友　5月号の紹介

　① 横組　P18「向笠廣次　元RI会長について語る」

　　　自身が関節リウマチを患いながらも RI会長として交通の便の悪い地域を選んで公式訪問するなど、

ロータリーに人生の全てをささげた方の功績を讃えています。

　② 縦組　7「ふるさと志木の河童を彫る」

　　　志木ロータリークラブ内田榮信氏の記事「いしとも」のライバル？墓石会社の社長さんですが、彫刻

家としても活躍され、写真のような河童の彫刻をつくっています。



３つのお祝い

　会員誕生　　　　　（14日） 藤井仁毅

　夫人及び主人誕生　（９日） 伊藤　澄　　（30日） 藤井良子

　結婚記念　　　　　（14日） 山口習明　　（29日） 斉藤英明

本日の卓話：無し

次週卓話　：遠田毅

・相澤さんのペーパーを拝見しました。「生活者への立場を考えて物を売る」「相談者の立場で相談にのる」

基本は同じですね。 大家　浩明

・先日、相澤会員に注意を受けたので本日バッチを付けました。 柴田　正道

・私ごとですが次男（高一生）のカナダ留学が決定しました。親ばかですが、たくましい国際人に育ってく

れればと願っています。 齊藤　儀一

・先日の地区協議会に出席された方々、ありがとうございました。次年度、よろしくお願い致します。

 藤代　清七郎

・102回皐月記念出走表で、ゴルフが100倍楽しみになりました。山﨑ゴルフ会幹事ありがとうございまし

た。 高橋　純代

・理事会から引き続きで中身の濃い議論を頂きありがとうございます。 鈴木　恭浩

・様々のことを思い出す桜かな「芭蕉」　欠席して申し訳ありません。「竹の子ほり」斉藤守会員・大原・守

屋さんコンビでの活躍ありが乙ございます。100回記念ゴルフ見事なスコアで優勝に花を添えた瀧さん、

そして101回で努力の甲斐あって優勝した山崎さん、女性の部でダントツの優勝の高梁さん、春欄漫のな

かでの快挙まことにおめでとうございます。 相澤　友夫

・夜間例会の前に勉強会に参加させていただき、ロータリーの心得を学びたいと思います。 松本　健

・夫の誕生日祝いを頂きありがとうございました。お菓子ですので、夫ではなく私が食べてしまう予定で

す。 伊藤　直子

・誕生祝いを夫婦で頂きました。私は76歳（５／14）になります。妻はいくつになるのだろう（５／30）

 藤井　仁毅

・５月14日は41回目の結婚記念日となります。お祝いをありがとうございます。ちなみにできちゃった婚

ではありません。 山口　習明

・斉藤会員、竹の子狩り毎年ありがとうございます。青空の下で楽しい時間を過ごせました。守屋会員お疲

れさまでした。 山﨑　新一

・「竹の子ほり」にお出でいただきありがとうございました。今年は出が悪くて申し訳ありませんでした。来

年は出が良いように竹を叱っておきます。 斉藤　守

・タケノコ・BBQでは会員の皆様には大変お世話になりました。子供たちも喜んでいただけたかと思いま

す。ありがとうございました。 鈴木　恭浩

・斉藤守先生、竹の子狩りありがとうございました。 金子　研一

・先日のたけのこ掘例会、お天気に恵まれとても楽しく過ごしました。ありがとうございました。

 事務局　西川　典子



・先週のたけのこ掘例会、孫娘と参加させていただきました。良い天気に恵まれ、ありがとうございまし

た。 山口　習明

・先週のたけのこ例会、途中帰りましたが、お陰で体調は回復しました。皆様ご苦労さまでした。

 岡田　敏男

・たけのこ、ご苦労様でした。 佐々木　光博

・楽しい筍掘り例会ありがとう。守屋さんのキッチンカー震災から大活躍、素晴らしい　感謝！ 遠田　毅

　 ５月９日　46,000円　　累計　1,052,000円　今週のニコニコ BOX

５月のプ ログ ラム

５月16日　通常例会　卓話予定　遠田　毅会員

　　23日　「新人歓迎夜間例会」場所：旅館玉川

　　　　　新人研修会18時～　点鐘：18時30分

　　30日　通常例会　卓話予定　斉藤儀一会員

週報今週の担当　　　高　橋


